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Risposta del Preside 
 

Cari Colleghi,  
immagino che spetti ai candidati programmare e promuovere incontri e dibattiti e penso che sarà lo 
stesso G. Federici a parlarmi di ciò una volta che si sia avviata la campagna elettorale. Tengo 
tuttavia a precisarvi che, su richiesta di Giorgio, è stata già effettuata un'esplorazione sulla 
opportunità sulla sua candidatura, all'epoca ancora non pienamente maturata. Alla suddetta riunione 
sono  stati invitati i Direttori dei Dipartimenti, i Presidenti dei corsi di laurea, e le altre cariche 
presenti in facoltà (past presidi, delegati e prorettori, cons. d'amm.ne, ecc.). L'incontro, molto 
partecipato, è stato valutato dallo stesso Giorgio, di grande interesse per il contenuto del dibattito, 
che, purtroppo e con mia sorpresa, Giorgio non ha tenuto in alcuna considerazione. Da questo 
incontro ho maturato, con mia valutazione personale e per i motivi in gran parte già comunicati 
nella mia lettera e sui quali  avremo modo di discutere e che Giorgio conosce bene, la convinzione 
di sottoscrivere la candidatura del Rettore uscente, della qual cosa ho subito dato informazione alla 
Facoltà, senza alcun infingimento nominalistico.  
Il mio desiderio è quello di far sì che la nostra Facoltà trovi nell'Ateneo una esaltazione delle sue 
non comuni potenzialità nella convinzione che premessa indispensabile al raggiungimento di questo 
risultato è la sua compattezza sulle scelte importanti.  
Con pari cordialità. 
Franco Angotti 
 


